

Presidente Maduro pide apoyo a venezolanos para recuperación económica



La Habana, 17 ago (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, instó a la ciudadanía, este 17 de agosto, desde Caracas, a apoyar al Gobierno para garantizar el éxito del Programa de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad, que comenzará el venidero 20 de agosto.

A través de la red social Twitter, Maduro le indicó al equipo económico que explicara a la población los detalles de la reconversión monetaria, como primera acción del proceso de cambio financiero.

El mensaje estuvo acompañado de un video, en el que se explica los objetivos del programa, centrado en eliminar las distorsiones cambiarias; incentivar el poder adquisitivo y acabar con el contrabando de la moneda nacional en las fronteras.

De cara a la entrada en vigencia de la nueva divisa venezolana, denominada bolívar soberano, las autoridades ultiman los detalles para comenzar la distribución a la población del cono monetario, caracterizado por la reducción de cinco cifras, respecto a la denominación anterior.

El bolívar soberano comenzará a circular el 20 de agosto con su valor anclado a la criptomoneda nacional, el petro, respaldada esta última por las reservas de petróleo de la nación sudamericana. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169316-presidente-maduro-pide-apoyo-a-venezolanos-para-recuperacion-economica>



Radio Habana Cuba